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In piazza il bus bruciato dagli «autonomi» 
BOLOGNA — Da Ieri mattina, fino a 
domenica, I rottami di un autobus 
dell'ATC (Azienda trasporti consorti
li), dato alle fiamme nel corso di una 
ennesima scorribanda terroristica 
compiuta In città mercoledì notte, ri
marranno esposti in Piazza. Maggiore, 
davanti a palazzo d'Accursio, sede 
dell'amministrazione municipale, cuore 
di Bologna. 

L'Idea di esporre una delle due car
casse degli autobus incendiati da uno 
sparuto manipolo di delinquenti ma
scherati, usciti dalla zona universi-
tarla, dove avevano cercato di erigere 
bfcvlcate, era nata spontanea già nel 

corso della notte quando 1 lavoratori 
dell'azienda, rientrando al deposito, al
la fine del servizio, s'erano trovati di
nanzi a quei resti e al drammatico 
racconto del colleghi scampati agli at
tentati. I due autobus dell'ATC erano 
stati bloccati dagli « autonomi » e dati 
alle fiamme con bottiglie Incendiane, 
mentre la gente In preda al terrore 
era stata costretta a scappare. 

La, carcassa del bus è stata rimor
chiata al centro da un trattore, per
correndo via Matteotti e via Indi
pendenza. Sulle fiancate, nei cavi del 
finestrini, cartelli affissi dai lavorato
ri esprimevano la condanna dei lavora

tori dell'azienda al terrorismo. Il cor
teo si è poi allungato nel percorso, 
per la spontanea partecipazione di 
centinaia di passanti, di cittadini, di 
donne, giovani, studenti. Da questo 
momento in poi la grande piazza 
Maggiore è stata presidiata da mi
gliaia di lavoratori. Testimonianze di 
solidarietà ai dipendenti dell'ATC pre
si di mira dall'« autonomia » sono sta
te espresse da tutte le fabbriche della 
città e da un manifesto della federa
zione del PCI. 

NELLA FOTO: l'autobus bruciato da
gli autonomi. 

Si allarga la richiesta di un profondo cambiamento 

Scioperi e cortei in Calabria 
Paralisi nella Giunta regionale 

L'assemblea degli amministratori comunisti sottolinea l'esigenza del supe
ramento della cattiva gestione e della partecipazione del PCI all'esecutivo 

Dalla nostra redazione 
. CATANZARO — L'Immagine 

della drammatica situazione 
' della Calabria e insieme della 

forte richiesta del cambia-
"' mento da parte di giovani e 

' lavoratori 6i coglieva bene 
- ieri mattina a Palazzo Euro-

-- pa, nel quartiere Santa Maria 
- di Catanzaro, sede della Re-

.- iglone: quasi duemila giovani 
„. disoccupati e corsisti della 
"t. legge 285, dopo un corteo e 
, una manifestazione, sotto 11 
, ' palazzone a protestare contro 
, gli inammissibili ritardi della 

- ' giunta regionale nella gestio-
'• ne del corsi di formazione; al 
' sesto piano, negli uffici della 

-' giunta, i tessili di Castrovll-
. lari e i lavoratori del pastifi

cio D'Alessandro di Morman-
. no. accampati da otto giorni 

anche in questo caso per 
protestare contro la messa in 
liquidazione degli stabilimenti 

' da parte della Montefibre e 
l'assenza del governo (e delia 
Regione) In una vertenza che 

' si trascina ormai da tre anni. 
Al di là delle cifre che do-

• eumentano lo stato di disfa-
. cimento del tessuto produttl-

. vo, le tensioni d| queste 
settimane, la crisi si coglie 
dalle manifestazioni, dagli 
scioperi, dai cortei di ogni 

• giorno. Ieri 1 giovani disoc-
' cupati. ti r, i braccianti fo-
' restali, il 18 1 contadini e poi 

• ' Il 31 a Roma, per lo svilup-
- • pò, l'occupazione e il lavoro. 
-., nel grande appuntamento fis-
' • sato Ieri l'altro dalla federa-
, - «ione calabrese CGIL. CISL. 
. UIL. 

Tutto questo è stato al 

centro dell'assemblea degli 
amministratori degli enti lo
cali comunisti svoltasi a Ca
tanzaro e conclusa dal com
pagno -Armando Cossutta. 

Al centro del numerosi In
terventi dell'assemblea la si
tuazione della regione, dopo 
le critiche serrate espresse 
nel giorni scorsi dal PCI sul
lo stato di inefficienza e di 
paralisi dell'esecutivo regio
nale. L'azione comunista 
muoveva dall'esigenza di at
tuare il programma sotto
scritto dal cinque partiti nel 
marzo scorso, nel quale si 
disegnava una ipotesi di svi
luppo produttivo della regio
ne. Questo programma è ri
masto tutto sulla carta per 
inefficienze e mancanza di 
volontà politica. 

Da qui la richiesta comu
nista di una piena attuazione 
degli accordi e la necessità 
di affrontare la questione 
della eliminazione della pre
clusione verso il PCI voluto 
ancora solo come partito di 
maggioranza ma non di go
verno. Gli Incontri bilaterali. 
con gli altri partiti, sollecitati 
dal PCI. hanno portato al ri
conoscimento delle inadem
pienze della Giunta mentre 
socialisti, repubblicani e so
cialdemocratici • si sono e-
spressi per un governo che 
comprenda tutti i partiti del
la maggioranza. La DC, 
mentre ha riconosciuto ritar
di e limiti nell'azione dell'e-
secuttvo. è rimasta arroccata 
« nelle non effimere ragioni 
di carattere generale » e nel 
rifiuto immotivato alla pre
senza comunista nell'esecuti

vo regionale. Né la riunione 
fra i cinque segretari regio 
nall e 11 presidente dell'ese
cutivo ha contribuito alia 
chiarezza. Il capo-gruppo re
gionale del PSI ha dichiarato 
che il suo partito non si sa
rebbe più recato a nessuna 
riunione fra i partiti e che la 
discussione si doveva svolge
re In Consiglio sulla base di 
una mozione già presentata 
dal PSI nella quale si chiede 
che « il Consiglio regionale. 
ribadendo la validità del 
quadro unitario realizzato. 
promuove una riflessione cri
tica sull'esperienza in atto 
che attraverso un approfon
dito dibattito faccia emergere 
le risposte adeguato alla riso
luzione cif-4 complessi pro
blemi di-Ma Regione Cala
bria »-

Nell'cfsemblea — hanno 
inve-e cUttc i comunisti — 
no*» di verifiche generiche ed 
inconcludenti sugli Impenni 
si deve discutere ma dell'at

tuazione Immediata di alcuni 
punti del programma (legge 
285. forestali, zone interne. 
piano • agricoloahmentare) 
cosi c)emorosamente inattua-
*o « dell'esperienza di questi 
anni che ho dimostrato come. 
senza il PCI. non si hanno 
c-cut.vi efficienti e demo
cratici. 

'•fon una svolta quindi nella 
politica del PCI. nessuna 
messa in discussione dell'uni
ti' ;ra le forze democratiche. 

•A "tieatttbillzzare" la si-
Itmziune — ha detto a Catan-
?*ID I! compagno Cossutta — 
rotto mìcio che non hanno 
rcui'iktt'o i programmi, che 
r n l'anno mantenuto gli ini' 
crr/ni osi unti. che hanno go
re "l'i'o ìr.nle ». 

E da questa cattiva ge
stione. il PCI parte per 
soliev.i'e il p-oblrnrt politico 
di n-r« •.•f/pia ""priore del
l'unità fra partiti. 

Filippo Veltri 

Autorizzazione a procedere 
nei confronti del compagno Triva 

ROMA — All'unanimità, lap 
posita giunta della Camera 
del deputati ha concesso la 
autorizzazione a procedere 
contro il compagno on. Ru-
bes Triva, ex-sindaco di Mo
dena, accusato di interesse pri
vato lo atti di ufficio e di 
falso ideologico In atto pub
blico. 

La vicenda sottoposta a giu
dizio risale agli anni '69T2 e 
riguarda episodi relativi allo 

sviluppo urbanistico della cit
tà di Modena, che furono al 
centro in quel periodo di una 
campagna scandalistica or
chestrata da fogli di stampa 
e da forze politiche della de
stra. 

L'autorizzazione a procede
re era stata sollecitata da una 
formale e precisa richiesta 
del compagno Triva. rivolta 
al presidente del'.a giunta, 
Bandiera. 

Ieri sera tra governo e partiti 

Intesa di massima 
per i docenti precari 

Documento della sezione scuola del PCI 

.. ROMA — I sindacati confe-
. derali della scuola hanno 

• „ chiesto Ieri al governo una 
. rapida applicazione della leg 
, gè sul precariato delia scuola 

e la sistemazione di quei do-
"' centi e non docenti che non 

' sono compresi nel provvedi-
- mento recentemente approva

to dal Parlamento. Come è 
noto, la legge prevede fra r 
altro: l'immissione In ruolo 
di 80 mila docenti e 70 mila 

, non docenti; un nuovo siste
ma di reclutamento mediante 
concorsi decentrati: nuovi 

• criteri di reperimento degli 
organici; la costituzione di 
commissioni provinciali a ca-

•• rattere .sindacale per un con-
_ trollo nella gestione del per

sonale; una sostanziale rifor
ma della scuola materna sta
tale, con l'avvio del tempo 
pieno. Un'Intesa di massima 
è stata raggiunta ieri sera 
tra il ministro Pedini ed 1 
rappresentanti del partiti 
della maggioranza sul pro
blema del precariato univer 

',' sitarlo e sullo stato giund. 
0 co del personale degli atenei. 
, Al termine della riunione, 

•r Pedini ha annunciato che en-
, tro 11 20 ottobre presenterà al 

consiglio del ministri un de
creto legge. 

A tal proposito, la sezione 
scuola e università del PCI 
in un docuiner.tn diffuso ieri 

afferma che davanti a questo 
stato di cose « appare neces
sario: 

1) che entro il mese di no
vembre 11 ministro aella Pur> 
blica istruzione emani preci
se deposizioni per quanto ri
guarda la compilazione delle 
graduatone provinciali, rela
tive alle leggi speciali e all' 
immediata immissione in ruo
lo, mediante decreti cumula
tivi, del personale docente e 
non docente incaricato a tem
po indeterminato, con la ga
ranzia che l'anno in corso 
sia valido agli effetti della 
prova. 

2) Per quanto riguarda la 
scuola materna ed elementa
re il PCI chiede che l'avvio 
ad esaurimento delle gradua
torie permanenti sia finaliz
zato anche alla realizzazione 
del nuovo ordinamento 

3) Si richiede inoltre la pre
disposizione di tutte le ope
razioni preliminari allo esple
tamento del concorsi, affin
ché questi possano essere 
banditi appena si rendano di
sponibili i posti di oreantro. 
allo scopo di consentire l'im
mediata assunzione in ruolo 
degli interessati ». 

I comunisti chiedono anche 
che il governo formuli ade
guate e tempestive proposte 
relative asll incarichi annua
li con cattedra, 

Approvato 
al Senato 
l'aumento 
della paga 
ai soldati 

ROMA — La commissione 
Difesa del Senato ha appro
vato ieri, in sede referente 
(il provvedimento sarà di
scusso in aula la prossima 
settimana), il disegno di leg
ge che aumenta da 500 a 1000 
lire giornaliere la paga per 
i soldati di leva. Aumenti so 
no previsti anche per gra 
duati dj truppa, per allievi 
delle accademie e corpi di PS 

11 compagno Donelli, rela
tore del provvedimento, ave
va proposto la retroattività 
della decorrenza dell'aumen
to al 1. gennaio 1978. essendo 
prevista nel bilancio di que
st'anno una spesa di 53 mi
liardi e 763 milioni proprio 
a questo fine. Il governo pro
pendeva invece per il 1. gen
naio 1979. S. è stabilito infine 
che l'aumemo scatterà al mo
mento dell'entrata in vigore 
della legge. Le altre richieste 
avanzate dai comunisti (rad
doppio da 300 a 600 lire gior
naliere del contributo anche 
alle famiglie bisognose del 
militari e una relazione bien
nale sulla situazione) verran
no sostenute in aula come 
ordini del giorno. 

La commissione ha anche 
deciso una « Indagine cono
scitiva a sulla vita dei mili
tari in relazione all'attuazio
ne della « legge sui prìncipi » 
della disciplina militare. 

Iniziativa 
per sbloccare 
l'esame della 

riforma 
di polizia 

ROMA — Il prolungarsi del-
lesame della legge, nella 
commissione Interni, di ri
forma della polizia, soprat
tutto a causa dei ripensa
menti della DC e delle in
certezze del governo, ha 
creato una situazione grave. 
Il presidente della commis
sione Difesa della Camera. 
Paolo Vittorelli. ha deciso di 
prendere contatto con i pre
sidenti delle commissioni In
terni e Finanze, per solleci
tare il richiesto parere sulla 
riforma. 

Le decisione è stata presa 
a conclusione di un rapido 
ma impegnato dibattito. 
svoltosi sulle comunicazioni 
del repubblicano Bandiera. 
relatore per la legge di PS. 
ET stata anche sottolineata 
la necessità di definire con 
precisione le direttive a cui. 
nella presente fase i£ tran
sizione verso la civilizzazio
ne del Corpo, si debbono 
attenere i poliziotti. 

Per il gruppo comunista ti 
compagno D'Alessio ha con
fermato che esso si adope
rerà per giungere rapida
mente ad un chiarimento. 
anche per dar modo alla or
ganizzazione dei poliziotti di 
portare il proprio contribu
to alla discussione. 

L'esame della legge alla commissione Agricoltura della Camera 

Verso una rapida approvazione 
della riforma dei patti agrari? 

Non ancora chiarito l'atteggiamento della DC - La Coltivatori diretti per l'approvazione del 
testo del Senato - L'intervento del compagno Esposto - Anche ieri delegazioni in Parlamento 

ROMA — I prossimi giorni 
serviranno a chiarire se nel 
gruppo de della Camera pre
varrà la consapevolezza che 
occorre stringere e varare in 
tempi brevi la legge dì ri
forma dei patti agrari (supe
ramento della mezzadria e 
colonia, modifica ad alcune 
norme sull'affitto), cosi come 
richiedono con sempre mag
gior vigore i lavoratori agri
coli. forze economiche e so
ciali, i rappresentanti delle 
istituzioni pubbliche locali, i 
sindacati. Se ne è avuta una 
prova, ieri mattina, nel corso 
della seduta della commis
sione Agricoltura dedicata. 
appunto, alla discussione sul 
disegno di legge già votato 
dal Senato: in quella sede è 
stato espresso l'orientamento 
che. una volta concluso mer
coledì prossimo il dibattito 
generale, si proceda con spe
ditezza nell'esame desili arti 
coli, di modo da consegnare 
entro la fine del mese la leg
ge all'assemblea di Monteci
torio. 

Peraltro, in campo cattolico 
si levano voci anche autore
voli a favore del provvedi
mento. Ne è testimonianza la 
presa di posizione della Col
tivatori diretti, che è per 
l'accoglimento del testo del 
Senato, salvo marginali ritoc
chi di natura tecnica. Di un 
certo interesse è anche il do
cumento che ieri ha reso no
to il gruppo della DC in seno 
alla commissione Agricoltura 
della Camera. Il documento 
e riassume la posizione e-
mersa dopo ima discussione 
In seno al gruppo svoltasi 
l'altra notte, contrassegnata 
da aspri contrasti fra fautori 
della legge e alcuni avversari. 
Dalla riunione — è detto nel 
comunicato — « è emerso il 
comune impegno » di giunge 
re all'approvazione della leg
ge i nel tempo più sollecito » 
E « nel rispetto degli accordi 
assunti e sulla base del testo 
approvato al Senato, il grup
po de avanzerà proposte ten
denti a migliorare l'efficacia 
dei provvedimenti dal lato e-
conomico e sociale e la loro 
intoccabilità dal lato della ' 
correttezza costituzionale ». Il 
gruppo de per ora resta nel 
generico: occorrerà verificare 
nei fatti, al momento di pre
sentare le proposte di modi
fica. se l'impegno dichiarato 
sarà mantenuto e non vi .sa
ranno perciò cedimenti alle 
tesi degli avversari della ri
forma. 

Posizione estremamente 
chiara è invece quella dei 
deputati comunisti, per i 
quali, ieri, in seno alla com
missione ha preso la parola 
il compagno Attilio Esposto. 
Per noi. egli ha detto, il testo 
base della legge è quello per
venuto dal Senato: e siamo 
dell'opinione che esso debba 
essere approvato cosi com'è. 
Non si tratta, ha specificato. 
di una acritica adesione al 
compromesso raggiunto a Pa
lazzo Madama e all'impegno. 
in questo senso, dei partiti 
della maggioranza. E' una 
scelta meditata, pur nella 
consaoevolezza di taluni limi
ti presenti nel provvedimen
to. 

Esposto ha. quindi, analiz
zato le norme più importanti 
del disegno di legge, rimar
candone l'aderenza al dettato 
costituzionale. II quale — ha 
soggiunto polemicamente il 
deputato comunista — predi
lige il lavoro pur senza mor
tificare l'impresa. Dare pre
valenza. come taluni fanno. 
alla difesa degli interessi dei 
proprietari terrieri, ed anche 
di quelli assenteisti, significa 
non difendere la Costituzione. 
ma vanificarne lo spirito e il 
contenuto. L'annuncio di ipo
tesi diverse da quelle pro
spettate dalla legge — ha sot
tolineato Esposto — incontra 
il nostro pieno disseaso. Noi 
dobbiamo assicurare a mez
zadri. coloni, affittuari, colti
vatori diretti uno strumento 
— quale la legge sul riordino 
dell'affitto e sulla riforma dei 
patti agrari — che possa 
creare una espansione della 
proprietà coltivatrice diretta 
e quindi della nostra agricol
tura. nella prospettiva di una 
più solida presenta del no
stro paese nella politica agri
cola comunitaria 

Il dibattito si è protratto 
per l'intera giornata e quindi 
aggiornato a mercoledì pros
simo. 

Ieri, intanto, altre delega
zioni sono affluite a Monteci
torio per sostenere le buone 
ragioni dei contadini in in
contri con i gruppi parla
mentari. Fra le altre, l'ufficio 
di presidenza della commis
sione Agricoltura ha ricevuto 
la segreteria della Federeolti-
vatori CIST.ITTMEC e quella 
della Federoraccianti. Anche I 
rappresentanti sindacali han
no chiesto la approvazione 
senza modifiche e nel tempi 
più brevi del testo di riforma 
varato da! Senato 

a. d. m. 

Informazione di Marcora al Senato 

I finanziamenti della 
legge «quadrifoglio» 

ROMA — La commissione 
Agricoltura del Senato ha 
ascoltato ieri un'ampia in
formazione del ministro Mar
cora sullo stato di attua
zione e sulle prospettive de
gli interventi in agricoltura. 
in relazione soprattutto alla 
legge « quadrifoglio ». 

Il ministro, nel corso del
la sua relazione, si è anche 
riferito al disegno di legge 
sui fitti agrari, già appro 
vato al Senato e in discus
sione in questi giorni alla 
Camera, dichiarando che il 
governo chiede che il prov
vedimento sia approvato ra
pidamente e comunque pri
ma della nuova annata agra

ria. Ila inoltre ribadito che 
il testo approvato a Palaz
zo Madama — e che una 
parte della DC tende ora a 
rimettere in discussione — 
rispecchia gli accordi rag
giunti dai partiti di maggio
ranza e le esigenze dell'a
gricoltura italiana. 

Per quanto riguarda il 
provvedimento per il finan
ziamento delle attività agri
cole nelle regioni, il mini
stro ha comunicato che dei 
1500 miliardi stanziati dal
la legge. C00 sono già stati 
assegnati alle Regioni, (si 
riferiscono agli esercizi 11177-
197R). Per i rimanenti !)00 
miliardi, relativi al trien

nio 1079 81. l'oii. Marcora ha 
detto di avere già avanzato 
una proposta al ministero 
del Bilancio e di essere in 
attesa della convocazione 
della commissione uiterrcgio 
naie. 

Per quanto concerne più 
particolarmente l'attuazione 
del « quadrifoglio ». il mi
nistro ha annunciato l'ado 
zione da parte del Comita
to interministeriale CIPAA 
del piano stralcio che pre
vede per il 1978 uno stan
ziamento di 678 miliardi, co
si ripartiti: alle Regioni 
-164.9 miliardi (151 per l'ir

rigazione. 37.5 per la fore
stazione. 6.1 per i territori 
interni. 115.5 per la zootec
nia, 68 per l'ortoflorofrutti-
coltura. 9 per la viticoltura 
e 21 per le colture mediter
ranee); per gli interventi di 
carattere nazionale 104.7 mi
liardi (irrigazione, foresta
zione. approvvigionamento 
idrico, impianti cooperati

vi. selezione del bestiame. 

trasporti, acquacoltura, vi
vai e fecondazione); 87 mi
liardi per i programmi na
zionali di coordinamento e 
13.6 miliardi per studi. 11 
60ró dei finanziamenti alle 
Regioni andrà a quelle me
ridionali. 

E' ora in corso di ela
borazione il piano novenna 
le por irrigazione e fore
stazione e quello quadrici! 
naie per gli altri cinque set
tori previsti dal « quadrifo
glio ». 

Il ministro ha poi ricorda
to le sue recenti prese di 
posizione in sede comunita
ria ed ha esaminato alcuni 
problemi più urgenti come 
la zootecnia, la vitivinicoltu
ra e la produzione lattiero-
casca ria. 

Su proposta del compagno 
Macaluso, presidente della 
commissione, si è deciso di 
aprire un dibattito sulle di
chiarazioni dell'on. Marcora 
nella seduta della commis
sione prevista per il 2G 

Dalla commissione del Senato 

Sanità: passa all'aula 
il testo della riforma 

ROMA — Con un Intervento 
del ministro Anselmi. la co
stituzione di un Comitato 
ristretto per Tesarne degli e-
mendamentl che si riunirà 
mercoledì ed una dichiara
zione comune del relatori 
Gaetano Merzario (PCI) e 
Dario Cravero (DO, si è 
concluso alla commissione 
sanità del Senato ii dibattito 
generale sulla riforma sanita
ria. L'impegno è ora quello 
di portare il provvedimento 
in aula per la seconda metà 
di novembre 

Merzario e Cra vero rileva

no. nella loro dichiarazione, 
che le osservazioni e i rilievi 
che pure sono venuti nel 
corso della discussione non 
tendono a modificare la « fi
losofia » del testo, ma sono 
tesi a rendere più Incisivo il 
funzionamento e più pratica
bili le misure di attuazione 
del processo riformatore. 

Su ciò ha insistito il com
pagno Aurelio Ciacci. Il quale 
ha rilevato che questo una
nime impegno dovrebbe far 
raggiungere l'auspicato obiet
tivo di vaiare la riforma en
tro il 31 dicembre. 

Voto definitivo alla legge per 
il riordino della Motorizzazione 

ROMA — Voto definitivo, alla 
conimii>slone Trasporti della 
Camera riunita in sede deli
berante. sulla legge che rior
dina la Motorizzazione Civile 
e ne accresce di 1300 unità 
l'organico, falcidiato dall'eso
do dei dipendenti e dalla as
senza di concorsi per rimpin

guarlo. 
La legge, già votata dal Se

nato. non ha subito modifi
che. avendo la commissione 
accolta la esigenza, prospet
tata dal relatore compagno 
Calam'.nici. di evitare ogni 
ritardo nella entrata In vlgo 
re del provvedimento. 

Riconosciuto 
l'associazio
nismo nelle 
campagne 

ROMA — Il riconoscimento 
del valore essenziale dell'as
sociazionismo. per il rilancio 
dell'agricoltura, viene da una 
nuova legge dello Stato ap
provata ieri in via definitiva 
dal Senato. Con questo prov
vedimento si stabiliscono una 
serie di norme che completa
no il regolamento europeo 
approvato nel giugno scorso 
dalla CER. 

Lo scopo della legge è quel
lo di favorire la partecipa
zione dei produttori agricoli 
alla programmazione nazio
nale e regionale, promuoven
do l'associazionismo e la for
mazione di organizzazioni dei 
produttori. 

Alle associazioni del pro
duttori viene affidato un ruo
lo fondamentale nell'organiz
zazione della produzione, nel
le scelte di programmazione 
nella commercializzazione del 
prodotti, nel raccordo tra i 
diversi settori produttivi. Per 
favorire la costituzione di 
questi nuovi organismi viene 
stanziata una somma di io 
miliardi per il '78. Altri 78 
miliardi (13 ogni anno) sa
ranno messi a disposizione 
(ripartiti tra le regioni) ne
gli anni successivi fino al-
134. 

Il PCI per il 
finanziamento 
del fondo di 
solidarietà 

ROMA — Il PCI ha solleci
tato il finanziamento per il 
fondo di solidarietà in agri
coltura. Ha rivolto perciò un 
appello ai partiti e al sinda
cati perché intervengano sul 
governo. La legge che Isti
tuisce il fondo infatti corre 
Il serio rischio di essere di 
fatto affossata, per assenza 
di finanziamento. Difatti, da 
oltre un anno, e nonostante 
che 1 rappresentanti dei 
gruppi della maggioranza 
parlamentare In seno alla 
commissione Agricoltura del
la Camera abbiano ripetuta
mente sottolineato l'esigen
za e l'urgenza di portare da 
50 a 150 miliardi di lire la 
dotazione finanziaria annua
le del fondo, allo scopo di 
renderla adeguata agli effet
tivi bisogni delle aziende 
agricole danneggiate da ec
cezionali calamità naturali 
e da avversità atmosferiche. 
il governo non ha ancora 
recepito tale richiesta e non 
ha garantito la copertura di 
100 miliardi per 11 '78. Cosic
ché la legge — priva di finan
ziamenti — è ormai Inope
rante da almeno due anni. 

Presto 
ai Comuni 
le copie 

degli atti 
catastali ? 

ROMA — Considerate le 
conseguenze, per i comuni 
più piccoli, del riordino dei 
servizi catastali periferici, il 
governo sta esaminando la 
possibilità di trasmettere di
rettamente ai comuni (cosi 
come sollecita TANCI) copie 
degli atti catastali In que
sto modo ai comuni sarà data 
la potestà di rilasciare le cer
tificazioni (per le quali oggi 
si * costretti invece a rivol
ger*. ai capoluoghi) e di prov
vedere agli aggiornamenti 
delle copie In loro possesso in 
base ai dati periodicamente 
fomiti dagli uffici tecnici 
erariali. 

Lo ha dichiarato alla Ca
mera il sottosegretario alle 
Finanze. Ermlnero, risponden
do ad Interrogazioni dei co
munisti e dei democristiani 

Il Nobel per 

la medicina 

a due americani e 

ad uno svinerò 
STOCCOLMA — Il premio 
Nobel per la medicina è stato 
assegnato quest'amo, con
giuntamente. a due ricerca
tori americani e ad uno sviz
zero. Sono gli scienziati Da
niel Nathans e Hamilton 
Smith, dell'università di Bal
timora, e Werner Arber, re
sidente a Basilea. 

I nuovi • laureati » hanno 
scoperto, con gli enzimi di 
restrizione (una specie di bi
sturi chimico con il quale è 
possibile spaccare i geni), le 
unità fondamentali della ge
netica, per capire come sono 
organizzati e come determi
nino nelle cellule le caratte
ristiche di orni organo e di 
ogni funzione 

IL TUO AVVENIRE 
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